

Steckbrief

fürs Ehemaligen-Buch

Name: Marvin Jansen

Foto:

Alter zum Ausbildungsbeginn: 20

Alter jetzt: 25

Wie bin ich auf den Beruf des HEP gekommen?

Purer Zufall!

Ich habe meine Ausbildung im Büro abgebrochen und dachte „was mit Menschen wäre doch cool“

Dort habe ich mein Praktikum absolviert während der Schulzeit:

Tagesförderstätte Stockstadt der Lebenshilfe Aschaffenburg e. V.

Wie war die HEP-Ausbildung für mich?

Vielfältig, interessant, lustig, anstrengend und auch etwas komisch 😊

Diese Inhalte aus der Ausbildungszeit helfen mir auf jeden Fall in meinem Arbeitsalltag:

*PMK-Kommunikation!
Medizin und Psychiatrie*

Das kann ich richtig gut

Das wissen meine alten Dozenten besser als ich 😊

Während der Schulzeit

jetzt



Das mache ich seit meinem Abschluss

*2 Jahre als Gruppenleitung gearbeitet,
Dozententätigkeit seit 2022 in einer
Tagesförderstätte*

Und seit 2021 in Weiterbildung zum Heilpädagogen

Und als Praxislehrkraft tätig

Wenn ich ein Schulfach erfinden könnte, wäre es...

Didaktisch reduzierte Kommunikation

Was ich noch zu sagen hätte...

*Auch wenn die Ausbildung manchmal anstrengend,
nervig oder ähnliches war, haben die Dozenten
immer ein offenes Ohr.*